Auto-Medienportal.Net: 22.05.2024



Mit Toyota zum Finale

Toyota begleitet das Halbfinale und das Endspiel der Basketball Euro-League am kommenden Wochenende als "Official Final Four Partner". Der Automobilhersteller stellt neun Fahrzeuge für den VIP-Shuttle zur Verfügung. Es handelt sich um fünf Proace Verso und vier elektrische bZ4X. Sie bringen Offizielle und Ehrengäste zur Berliner Uber Arena.

Bereits seit 2017 ist Toyota Deutschland Hauptsponsor der Rollstuhlbasketballer Köln 99ers. Neben der Unterstützung von Rollstuhlbasketball-Nationalspielerin Lisa Bergenthal ist die Marke seit 2020 Partner und Namensgeber der Toyota Damen Basketball Bundesliga. Seit Anfang dieses Jahres ist Toyota auch Partner des Deutschen Basketball Bundes (DBB) und stellt der Damen- und Herren-Nationalmannschaft eine Flotte von 14 Fahrzeugen für die Bundestrainer, Offizielle und Geschäftsstellen-Mitarbeiter zur Verfügung. (aum)



Bilder zum Artikel



Toyota.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota